

栗原西中学校だより



₹987-2308

宮城県栗原市一迫真坂字鶴町 123 番地 TEL 0228-52-2141 FAX 0228-52-2142 メールアドレス kuriharanishi_jhs@kuriharacity.jp

令和5年4月現在: 1年39名/2年46名/3年52名 計137名 学級數: 1年2/2年2/3年2/特4 計10学級

第1学期終業式(10/6)

1学期101日が今日で終了し、終業式が行われました。また本日担任から、一人一人に通信票が手渡されました。この1学期の頑張りや成長が記載されていますので、お子さんと一緒にこの半年を振り返りながらご覧いただきたいと思います。

1学期の保護者の皆様のご協力、ご支援に感謝申し上げます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度 第1学期 終業式 式辞

今日で101日間の令和5年度1学期が終了します。生徒の皆さんにとっては、どんな半年間だったでしょうか。1学期の間、大きな事故もなく、西中生ひとりひとりが、元気にそして一生懸命に勉強や各活動に取り組むことができたことを本当に嬉しく思います。

3年生は、中総体をはじめ、吹奏楽コンクール、陸上大会や駅伝大会など、これまで地道にこつこつと取り組んで、培ってきた力を発揮する場面がたくさんあり、充実した学期だったように思います。

特に5月の運動会での3年生の一体感・統率感・躍動感は圧倒的でした。7月の修学旅行では、大切な仲間とたくさんの思い出を作りました。三者面談やオープンスクール、進路講話を経て、いよいよ受験態勢に突入したのかなと思います。

2年生は、中堅学年として、これから西中を引っ張っていくための土台を固めました。わらび座研修では、表現することの喜び、そして団体行動の規律や協力することの大切さを学びました。部活動では、3年生が引退した後、新体制の中心となって1年生を引っ張り、先日の新人大会を終えたばかりです。そして、来年の中総体に向けて、気持ちを新たにスタートを切ったことと思います。新生徒会執行部を中心として、これからの途を切り通し、西中の新時代を築き上げていってほしいと思います。

Ⅰ年生は、中学校に入学してから、部活動への入部をはじめ、生活面・学習面でもとても大きな変化があった 半年間でした。日々先輩方の圧倒的な姿に刺激を受けながら、また、地域のたくさんの方々のご理解とご協力 を得ながら、様々な体験活動を通して、心身ともにたくましく成長できました。職場体験学習や進路講話では、 働くことの意義や大切さを知るとともに、社会の厳しさや、職業人として必要な礼儀やマナーについて学ぶこと ができました。

さて、「学期の始業式に「学び」の大切さについて、お話ししました。様々な「学び」には、それぞれ適切な時期があるように思います。「年生には「年生の時だけ、2年生には2年生、3年生は3年生の時期にしか学べないことがあります。皆さんはこの「学期に何を学びましたか。この半年で学んだこと、学びきれなかったことをしっかり整理し、自分を振り返ってみてください。そうすることで、これから半年の2学期に何をすべきか、何を「学ぶ」必要があるのかが見えてきます。短い秋休みですが、それぞれが自分の目標設定の期間としてほしいと思います。

Ⅰ年生はあと半年で先輩になります。2年生は、中学校3年間の半分が終わり、いよいよ西中を背負って立ちます。3年生は、卒業までの半年間、自分の進路決定に全力を注ぐことになります。Ⅰ学期の「学び」を土台として、実りの2学期をしっかりと見据えた、全校生徒の皆さんひとりひとりの健闘を祈り、Ⅰ学期終業式の式辞といたします。

令和5年10月6日

栗原市立栗原西中学校 校長 若生 亮

市新人大会(9/30、10/1)結果 ~ 応援ありがとうございました~

○バドミントン

· 男子団体:第1位【県大会出場】

・男子個人ダブルス (沖田晴・佐々木蓮ペア):第3位

• 女子団体: 惜敗

・女子個人シングルス(佐藤陽莉):第3位【県大会出場】

○野球(栗駒・栗原南と合同):第2位

○男子バレーボール (栗駒と合同):第3位

○女子ソフトテニス: 惜敗

○女子バスケットボール:惜敗

○男子ホッケー: 惜敗

※栗原市中学校ソフトテニス秋季研修会(10/1) 女子の部 第3位



生徒会役員選挙・立会演説会(10/5)



生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。この選挙で1年副会長、2年副会長、2年会長が選出され、生徒会の中心はいよいよ2年生に引き継がれます。演説会では、候補者が西中生徒会への思いを堂々と述べました。責任者の生徒も、候補者のためにそれぞれしっかりと応援の弁を述べ、演説を聴く側の生徒も皆真剣な態度でした。投票の結果、生徒会長に2年佐々木蓮さん、副会長に2年沖田晴さん、1年菅原汐さんが選出されました。

連絡

- ○第2学期始業式12日(木)はお弁当の日となります。
- \bigcirc 1 4 日 (土) AM 6 : 5 0 ~ は親子奉仕作業です。皆様のご協力よろしくお願いいたします。
- ○10月から、部活動終了時刻が17時となります。暗くなる時間も早くなっていま すので、十分気を付けて下校するよう、ご家庭でもお声掛けください。
- ○本日、「令和5年度全国学力学習状況調査について」のお便りを配布しましたのでご覧ください。